

おもしろいこと

八丁堀の方にある会社に、バイトの打合せにいつてきました。
さて、一通り打合せがおわったあと、おもむろに担当者の方に尋ねられました。
「普段、何やってるの？」
うーん、何と答えればいいのか分からなかったんで、
とりあえず、最近書いているプログラムの話なんかをすると、さらに、
「いや、若いんだしさ、何かもっと、目新しいこととか狙ってないの？」
と、重ねて尋ねられました。
その後、いろいろとお話しをしましたが、最後に
「なんだ、おもしろいことないのか、残念だな」と、一言。
... 否定できない。いろいろ考えてますが、なかなか思いつかないものです。
アイデアのでない自分がうらめしいです、本当に。

ホワイトデー

ホワイトデーでした。
チョコレートを貰ったお返しをしなくちゃなぁと思いつつ
何にしようか迷っているうちに、今日になってしまいました。
あらためて言うほどのことではありませんが、プレゼント上手じゃないんです。
昔は、適当に（当時は我ながら頑張ったと思うが、思いかえせば...）
クッキーを手作りしてお返しにしこともありましたが、
東京で一人暮らししている身としてはなかなか実行に移すのは難しいですね。
結局、市販の飴とチョコレートを。
（最近ではホワイトデーにチョコを送るのもいいみたいで、いっぱい売ってました）
今日は、アイデアのでない自分を思い知らされた一日でした。